

Manizales, 14 de febrero de 2025

Telecafé, galardonado por su compromiso con la verdad y la transparencia en los 50 años de la Universidad Católica de Pereira



En una noche cargada de emoción y reconocimiento, Telecafé fue homenajeado por la Universidad Católica de Pereira en la celebración de su quincuagésimo aniversario. El canal recibió una distinción especial por su compromiso con la verdad y la transparencia, destacando su liderazgo honesto, la construcción de confianza y la promoción de la justicia en beneficio del desarrollo humano auténtico.

El evento, realizado en el campus universitario, reunió a destacados graduados, empresarios y actores clave de la región, quienes fueron reconocidos por su impacto en el crecimiento del Eje Cafetero. En este contexto, Telecafé reafirmó

su papel como un medio que no solo informa, sino que también impulsa la identidad, la memoria y la cultura de su gente.

“Este reconocimiento es un honor que nos motiva a seguir contando historias reales, con rigor y pasión. Pero, sobre todo, es un reconocimiento para todo el equipo de Telecafé, para cada persona que, con su esfuerzo diario, hace posible que sigamos informando con responsabilidad y calidad. En Telecafé creemos en la comunicación como un puente entre la comunidad y su desarrollo. La televisión pública tiene un poder transformador que debemos seguir aprovechando para fortalecer nuestra región”, expresó Amanda Jaimes Mendoza, gerente de Telecafé.

Con este reconocimiento, Telecafé refuerza su compromiso de seguir ofreciendo un periodismo responsable, entretenido y cercano a las necesidades de la audiencia. La televisión pública es un pilar fundamental en la construcción de una sociedad informada y participativa, y el canal continuará siendo la voz de quienes construyen el presente y el futuro del Eje Cafetero.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv